

La falta de anestesistas en los hospitales públicos de la Ciudad de Buenos Aires motivó hoy un nuevo intercambio de acusaciones. Fue entre el ministro de Salud porteño, Jorge Lemus, y los legisladores de la oposición, que mañana volverán a reclamar la renuncia del funcionario macrista. Lemus pidió a la Legislatura que apruebe un proyecto que declara la "emergencia" en el área anestesiológica para "permitir" la incorporación de profesionales en los hospitales, como también el traspaso de un centro de atención médica a otro.

"El problema estructural de la falta de anestesistas no es de Lemus" sino de "plata" y de profesión como especialidad, explicó el ministro de Salud, en declaraciones al canal Todo Noticias.

Lemus recordó que desde junio de 2009 la Legislatura tiene sin tratar una ley que declara la "emergencia anestesiológica" para agilizar los nombramientos.

El funcionario reconoció que las designaciones de profesionales "son poco ágiles" debido a un complejo "proceso administrativo", pero aseguró que la ausencia de profesionales se debe a un "problema de oferta".

"Se llama a concurso y no asiste nadie", destacó Lemus, quien agregó que "el precio" (sic) que los sanatorios privados pagan a los anestesistas "es muy superior" a los salarios que abona la Ciudad.

Al respecto, el ministro observó que el presupuesto destinado al área de recursos humanos de Salud "tendría que ser mucho más" que en la actualidad, y señaló que "ojalá" el gobierno porteño "pudiera pagar más".

Lemus detalló que los anestesistas perciben "el doble, el triple o más" dinero en los sanatorios privados que en los hospitales porteños.

Consultado sobre el nuevo pedido de su renuncia que los legisladores de la oposición realizarán mañana, Lemus le restó importancia al decir que "están pidiendo" su dimisión desde "antes" de asumir el cargo.

Al igual que hicieron en la última sesión, los bloques opositores en la Legislatura solicitarán que Lemus deje su cargo, tal como adelantaron hoy en una declaración conjunta.

El escrito fue firmado por los legisladores de Proyecto Sur, Bloque Peronista, Diálogo por Buenos Aires, Encuentro Popular para la Victoria, UCR, Nuevo Encuentro, Encuentro Progresista, Igualdad Social, MST Nueva Izquierda, Coalición Cívica y Partido Socialista.

Acerca de la falta de anestesistas, los legisladores de la oposición afirmaron que la "crisis" es "consecuencia de los graves atrasos administrativos en la designación" de los profesionales, quienes "habiendo concursado hace un año y medio, aún no han sido designados".

La Comisión de Salud de la Legislatura presentará mañana un proyecto de declaración para que el gobierno de Mauricio Macri "efectivice, en forma inmediata, las designaciones de los profesionales médicos especialistas en anestesiología que han obtenido sus cargos por concurso de antecedentes y oposición".

En abril pasado, la jueza en lo Contencioso Administrativo y Tributario Alejandra Petrella ordenó al gobierno local que "en 30 días" concretara el nombramiento de anestesistas, una situación que "hasta la fecha no ha cumplido".